

Meistertitel im Nachsitzen

Tanzen: Ottweiler Nachwuchspaare mussten zum Turnier nach Ingelheim ausweichen



Arthur Seibert und Jennifer Dell dürfen sich über den Saarlandmeistertitel freuen. Foto: om

Nachsitzen mussten am Wochenende zwei Nachwuchspaare von Residenz Ottweiler: Mangels Konkurrenz im eigenen Land tanzten sie ihre Saarlandmeisterschaft in Rheinland-Pfalz. Und beide schlugen sich prima.

Ottweiler/Ingelheim. Der Tanzsportclub Residenz Ottweiler freut sich über zwei weitere Saarlandmeistertitel. Dabei waren Rudolf Gefenitor und Renata Satalganova sowie Arthur Seibert und Jennifer Dell im Januar noch enttäuscht. Ihre beiden Startklassen fielen bei den Saarlandmeisterschaften in Saarbrücken-St. Arnual aus, weil nicht genügend Paare gemeldet hatten.

Der Saarländische Landesverband für Tanzsport (SLT) knüpfte daraufhin die Kontakte zum Nachbarverband in Rheinland-Pfalz. Und so kamen beide Paare am Wochenende in Ingelheim in der Nähe von Mainz doch noch zu

Meisterehren. Rudolf Gefenitor und Renata Satalganova ließen im mit 16 Paaren stark besetzten Feld der Klasse Kinder D Latein (bis elf Jahre) von der Vorrunde an keinen Zweifel daran, dass sie ins Finale wollten. Mit sehr guten Leistungen in der Vor- und Zwischenrunde gelang dies auch. In der Endrunde entbrannte hinter den klaren Siegern aus Neustadt ein spannender Dreikampf. Im Cha-Cha hatten der elfjährige Rudolf und die neunjährige Renata noch knapp die Nase vorn und wurden in diesem Tanz Zweite.

In der Endabrechnung reichte es dann zu Platz drei. Auch der zwölfjährige Arthur Seibert und seine ein Jahr jüngere Partnerin Jennifer Dell wurden in ihrer Klasse, Junioren I D Latein (bis 13 Jahre), im Gesamtturnier Dritte. Nach dritten Plätzen in Cha-Cha und Rumba belegten sie im abschließenden Jive sogar Rang

zwei. Obendrein gab es für beide Paare den Saarlandmeistertitel. Arthur wohnt in Ludwigsthal und besucht die Gesamtschule Bexbach. Jennifer kommt aus Ottweiler und geht dort aufs Gymnasium. Das gleiche gilt für Rudolf Gefenitor. Renata – ebenfalls in Ottweiler zu Hause – besucht die vierte Klasse der Grundschule Lehbesch.

Die Meisterschaft war für die beiden Nachwuchspaare der Auftakt zu einer Reihe von wichtigen Turnieren: Am 21. Februar treten beide Duos bei den Tanztagen in Kaiserslautern an. Am 17. und 18. April geht es zum 16-plus-Pokal nach Wiesbaden, am 8. Mai zu „Hessen Tanzt“, dem größten Turnier in Deutschland.

Und am 19. und 20. Juni stehen die saarländischen Jugend-Tanztage in Homburg-Erbach auf dem Turnierprogramm. Spätestens dann wollen beide Paare in die C-Klasse aufsteigen. om